

# サクラソウ日記

(自分に自信と夢を～いまをだいじに、なかまとともに、一步前進をめざして) 校長 宮脇真一

前回の通信で夢作文表彰式について触れました。本校からは、3年生の大村さん、5年生の洲上さんも「入選」しており、学校に表彰状が届きました。19日(水)に校長室にて伝達表彰を行っています。夢はことばに託すことで、実現に向けた長い長い一步が始まります。

二人へのお祝いの言葉と、参加した全てのこどもたちへのエールを送ります。



おめでとう (2025/2/19撮影)

## 里仁賞 ~3年生が地域貢献活動で受賞~

21日(金)菊池教育会館にて、菊池教育会主催第12回「里仁賞表彰式」が行われ、本校の3年生が、「地域貢献活動」で賞をいただきました。

里仁賞とは、菊池郡市の児童生徒の善行を表彰するものです。

23日の熊日朝刊でも、3年生の地域貢献活動は大きく報道されました。この1年間の間に、何度も新聞、テレビを賑わわせてくれた3年生のこどもたちと先生方の頑張りが高く評価されての受賞でした。当日は会場の都合もあり、代表2名が表彰式に出席しましたので、週明けにみんなで喜びを分かち合いました。



なかまとともに (2025/2/25撮影)

## 「いま」を知る ~「マイアセス」を活用~

ここ数年、大津小学校では12月の熊本県学力・学習状況調査で、一定の成果を挙げながら、4月の大津町学力調査では結果を残せない状況が続いている。年度末は学年がかわることもあり、少し油断してしまうのかもしれません。こどもらしくていいなあと思う反面、せっかく頑張って身に付けた知識や技能を「忘れてしまった」という状況にするのは、とても「もったいない」ことです。

本年度は、年度当初から「学びを使う」ことを意識しながら、全ての学年で授業に取り組んできました。先般の調査では、全体としては例年以上に一定の成果を挙げています。そこで、今年こそは身に付けた学力を維持・継続していくよう、「マイアセス」の活用を、これまで以上に推進しています。「マイアセス」では、一人一人の学びの達成状況と、課題克服に向けた一步前進のための情報を得ることができます。

「いまをだいじに」自分の立ち位置を確認し、さらに一步進むことができる年度末になるよう、おとなもこどもも油断せず次の学年を迎える準備を進めていきましょう。